



Ceca Magán Abogados incorpora como socia a Paloma Pérez de León y a su equipo

Ceca Magán Abogados ha reforzado su área de Derecho Mercantil y Corporativo con la incorporación de Paloma Pérez de León como nueva socia en su oficina de Madrid. Este movimiento estratégico se enmarca en el plan de crecimiento de la firma para 2025, consolidando su posición en operaciones societarias complejas y asesoramiento corporativo.

Actualmente hay 40 socios en Ceca Magán Abogados: de ellos, 30 son hombres y los otros son diez, mujeres. En el caso de Paloma Pérez de León es la primera socia del área mercantil/societaria. Ceca Magán Abogados ha sido el despacho anfitrión de la Conferencia Anual de la Alianza Internacional *First Law International* ("FLI"), celebrada en Madrid durante los días 26, 27 y 28 de mayo. Asistieron **más de 70 representantes de más de 25 países**. Esta es la primera vez que este bufete, miembro del Board de FLI desde 2024, organiza en España este encuentro, lo que supone un hito que consolida el posicionamiento del despacho como referente en el ámbito legal i ...

[SUSCRÍBETE >](#)[para una conversión completa a PDF |](#)